

Más de 100 personas asistieron a VI Conversatorio: Desafíos de Atacama “Clúster Minero de CORPROA”, organizado por Minera Kinross y Diario Chañarillo

El VI Conversatorio realizado este miércoles por Kinross Chile, Diario Chañarillo y la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (CORPROA), tuvo lugar en las dependencias del Hotel Chagall, donde asistieron más de 100 personas del rubro minero-empresarial que disfrutaron de un rico desayuno e interesantes exposiciones a cargo de expertos en el tema minero.

El evento se inició con las palabras del Director de Asuntos Externos de Kinross Chile, Patricio Pinto Ariztía, el Gerente General de Diario Chañarillo, Manuel Madrid del Real, y el Presidente de CORPROA, Juan José Ronsseco.

Asimismo, presentó ante el centenar de asistentes, el Vicepresidente del Clúster Minero de CORPROA, Eduardo Pesenti Castillo, y el Superintendente de Litio de ENAMI, Jerónimo Verdugo, con

su ponencia: “Salares Altoandinos, una Oportunidad para el Desarrollo de Atacama”. Luego de ambas exposiciones se dio paso a una provechosa ronda de preguntas que fue moderada por la Subgerenta de Encadenamiento Productivo y Estudios de CORPROA, Cinthia Rojas.

